

## **La educación superior en el II Informe del presidente Zedillo.**

Al rendir su segundo informe de labores ante el Congreso de la Unión, el presidente de la República, Ernesto Zedillo, afirmó que el sistema educativo superior, recibirá en este año 23 mil 400 millones de pesos. Se trata de un esfuerzo que vale mucho la pena, recalcó el primer mandatario, porque es una magnífica inversión en los recursos humanos para el porvenir de México.

No obstante las dificultades económicas, continúan, se han sostenido los fondos para el desarrollo científico y tecnológico, las becas para estudios de posgrado y los sistemas de estímulos a la creación artística y la cultura, comentó. El presidente Zedillo aseguró que mediante un gran esfuerzo se atiende a más de 2 millones y medio de estudiantes en el nivel medio superior, al incrementarse en más de 100 mil lugares los lugares disponibles para ese nivel.

Respecto a la educación superior, el presidente ubicó que ese sistema educativo atendió a más de 1.4 millones de alumnos en la licenciatura, representando un 7.4% más, respecto al ciclo anterior. De ésta cifra, el 68.1% cursaron estudios universitarios, 20.9% opciones tecnológicas y el restante 11% educación normal. Cabe destacar que 8 de cada 10 estudiantes son atendidos por las instituciones públicas.

Aspecto especial en el discurso presidencial fue le referente al mejoramiento de la calidad de la educación, donde la formación de maestros se ubicó como un elemento esencial. Por tal motivo el gobierno federal impulsará la formación de profesores a través de una estrategia de profesionalización docente.